



Sanear la presa Madín costaría casi 900 mdp

SILVIA CHÁVEZ GONZÁLEZ
CORRESPONSAL
NAUCALPAN, MÉX.

Integrantes de la Comisión de Cuenca Presa Madín informaron que se requieren cerca de 900 millones de pesos para impulsar su saneamiento, al tiempo que algunos acusaron a las alcaldías de Atizapán de Zaragoza y Naucalpan de no cumplir con la presentación de sus censos de plantas tratadoras y descargas de aguas residuales, como se tenía programado ayer.

En conferencia de prensa, informaron que en la Facultad de Estudios Superiores Acatlán se desarrolló la segunda mesa de trabajo del plan de saneamiento para la presa Madín, en la que representantes de la Comisión Nacional del Agua informaron los montos de inversión para rescatar el embalse.

Los funcionarios detallaron que se requieren 270 millones de pesos para construir colectores marginales y 600 millones que se destinaría a una planta tratadora, por lo que deberán acudir al Congreso de la Unión a solicitar ese presupuesto.

Insistieron que en la segunda mesa de trabajo, y de acuerdo con los compromisos asumidos en el primer encuentro, la Conagua, por medio del Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México cumplió con la presentación de la corrida presupuestal para impulsar el saneamiento de ese lugar.

Miguel Miramontes, coordinador del Movimiento Presa Madín, informó que ayer se trató el manejo de descargas; sin embargo, lamentó que los organismos del agua de Naucalpan y Atizapán de Zaragoza no presentaran el censo de plantas tratadoras ni las descargas residuales, que son la principal fuente de **contaminación**.

“No presentar quién causa el daño es impunidad ambiental” y de 15 mil a 20 mil casas operan con plantas “de juguete” que fraccionadoras instalaron.